

**En el marco de la celebración del Día Internacional de la no Violencia contra la Mujer, la doctora Rosel Fernández, decana de la Facultad de Ciencias de la Salud-UASD, recibió la visita de la doctora Carmen Montón, pasada ministra de Sanidad, Consumo y Bienestar Social de España, quien es una activista femenina, defensora de los derechos de la mujer.**



**Momentos en que la doctora Montón firma el libro de visitantes distinguidos de la FCS.**

En el encuentro, la decana estuvo acompañada de las maestras María Virtudes Méndez y María Oviedo, directora y docente de la Escuela de Enfermería, respectivamente; Zoila Escobar, directora de la Escuela de Bioanálisis; y Ana Ludys Artiles, coordinadora de la Cátedra de Cirugía de la Escuela de Medicina.

A la señora Montón se le invitó a firmar el libro de visitantes distinguidos de esta facultad.

La también dirigen del Partido Socialista Obrero Español (PSOE) se encontraba en el país para participar como ponente en el *Primer Foro Internacional sobre Femicidio*, organizado por el Ministerio de la Mujer, el cual se desarrolló durante los días 26 y 27 de noviembre.